



Síntesis de medios

25 de septiembre de 2024

Primeras Planas

Excluyen a Rey y España truena
Gobierno olvida plan para descentralizar secretarías
La Guardia Nacional se integra al Ejército
Caen 10% muertes por fentanilo; Biden aplaude a México y China
Con Sheinbaum no es borrón y cuenta nueva, sino continuidad, enfatiza Rosa Icela Rodríguez
Petardean Senado por los 43; acusan falta de decisión para hallar la verdad
AMLO abre otro frente
Tepito, en la mira
Mega multa contra Chivas

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Narcomenudeo, ilícito con más detenciones

Durante la administración que está por concluir, el narcomenudeo es uno de los tres delitos que tuvo más remisiones al MP, de acuerdo con el informe de labores que presentará hoy la SSC ante el Congreso capitalino. El informe que dará el secretario **Pablo Vázquez** ante los diputados locales también destaca que en lo que va del sexenio, se presentó ante el Juzgado Cívico a 553 mil 052 por infracciones administrativas, como son el comercio ambulante no regulado o la conducción de automóviles bajo el influjo del alcohol. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Festeja 83 años

Para conmemorar el 83 aniversario de la PBI, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, otorgó 192 condecoraciones al mérito social, valor policial, perseverancia y desempeño especializado, así como 880 ascensos de grado. Al presidir la ceremonia, el funcionario destacó la labor que realizan los elementos que forman parte del equipo y reconoció su apoyo para hacer posible la estrategia de seguridad. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [24 Horas](#)

La SSC será garante de que manifestaciones se realicen en paz: titular

Las manifestaciones ciudadanas tienen garantizado el derecho a la libre expresión y a la movilización en la CDMX, aseguró el jefe de la policía capitalina, **Pablo Vázquez Camacho**, quien señaló que la corporación a su cargo será garante de que se realicen en paz. Ante la serie de protestas que se han llevado a cabo en la capital, el secretario de Seguridad Ciudadana indicó que están al pendiente de todos los llamados que requieran la intervención de los cuerpos de seguridad. [La Jornada](#)

No pueden pasar 6 años más sin aclararse el caso: Vázquez

A 10 años del caso de la desaparición de los 43 estudiantes en Ayotzinapa, el diputado federal por Morena, Manuel Vázquez Arellano, indica que auxilió a un compañero a punto de desangrarse pues resultó herido la noche del 26 de septiembre en Iguala. Por otra parte, el jefe de la Policía de la CDMX, **Pablo Vázquez**, informó que ya se tienen listos los operativos para la marcha de los 43. [La Razón](#)



Síntesis de medios

25 de septiembre de 2024

Clara Brugada: Voy a hacer de la CDMX la mejor ciudad del mundo

Clara Marina Brugada Molina, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, conformada por las coaliciones Morena, PT y PVEM, recibió constancia del TECDMX y se declaró ganadora de las elecciones a la Jefatura de Gobierno de la CDMX en 2024. Al evento asistieron **Pablo Vázquez Camacho**, Myriam Urzúa, Cesar Cravioto, entre otros funcionarios. [La Crónica de Hoy](#)

Un Senado cercado vive sesión de caos

El Senado vivió este martes un día de furia, activistas de Ayotzinapa lanzaron 10 aparatos explosivos en el interior, aunque sólo cinco estallaron, rompieron una de las tres puertas de cristal de la entrada principal del inmueble, así como un cristal de los balcones en el Patio del Federalismo. El agrupamiento **Fuerza de Tarea Zorros**, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, fue el encargado de recoger los cinco aparatos explosivos que no estallaron. [Excélsior](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#)

Senado amurallado y reforzado con policías ante posibles manifestaciones

El senado amaneció amurallado como luego de que su presidente, el morenista Gerardo Fernández Noroña, solicitó a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la capital implementar el resguardo del recinto, en caso de posibles manifestaciones por la inminente aprobación de la reforma para que la Guardia Nacional pase a control del Ejército. [La Crónica de Hoy](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [El Heraldo de México](#) / [Metro](#)

Con baile y comida celebra el Mercado de La Merced su 67 Aniversario

Al ritmo de Las Mañanitas, iniciaron desde el primer minuto del martes los festejos por el 67 aniversario del Mercado de La Merced, una celebración que se extendió a lo largo de todo el día. Los festejos se realizaron en medio de un fuerte despliegue policial, reforzado por diferentes sectores de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes cuidaron la integridad de los asistentes. [La Prensa](#)

Rescate

La **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC**, rescató en la alcaldía Magdalena Contreras a "Manchas", un lomito que no recibía los cuidados necesarios y fue trasladado para atender su estado de salud. [Reforma](#)

Resuelven su destino

La cría de cocodrilo que fue rescatada en la estación del Metro Río de los Remedios, de la Línea B, será entregada a la Procuraduría de Protección al Ambiente, dependencia que determinará qué Unidad o Predio para manejo de vida silvestre cuenta con instalaciones adecuadas. [Reforma](#)

Guerrero Chiprés presume colaboración para reducir delitos de alto impacto en más del 50%

Al fin de su administración, el director del Consejo Ciudadano, Salvador Guerrero Chiprés, puede presumir resultados en tiempo récord, con el mérito de que los habitantes de la capital se sienten más seguros, en un periodo de 12 meses, 14 delitos de alto impacto han bajado su incidencia en 57%. Su labor siempre se caracterizó por hacer alianzas con todos los titulares de las alcaldías, los equipos de la **PA**, la **SSC** y la FGJCDMX, con el único propósito de la resolución de conflictos. [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [La Razón](#)

Cae empleado de gasera por pavorosa explosión

Armando "N", empleado de la empresa Gas América, fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, luego de haberse dado a la fuga, tras la explosión ocurrida el pasado sábado, en la colonia Los Reyes, de la alcaldía Coyoacán, donde al menos 16 personas resultaron lesionadas y cuatro viviendas totalmente destruidas. [Basta](#)



Síntesis de medios

25 de septiembre de 2024

Detienen a “El Musulmán”, colaborador de La Unión

Policías de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a “El Musulmán”, presunto multihomicida perteneciente a la organización criminal La Unión Tepito. La detención se logró sobre avenida Ricarte, en la alcaldía Gustavo A. Madero, donde lo atraparon armado y con drogas. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica der Hoy](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Recibe tunda por gandalla

Por agredir a su esposa y traer droga, un sujeto fue rescatado y detenido por **elementos policiacos**, cuando familiares de la víctima intentaban lincharlo en el Pueblo de San Francisco Tlalnepantla, alcaldía Tlalpan. [El Gráfico](#)

Colombianos asesinos

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a dos colombianos que dieron muerte a un hombre a golpes y cuchilladas en calzada de los Misterios, de la colonia Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc. La detención se logró tras una persecución. Paramédicos del **ERUM** certificaron el deceso. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Ni se parecía a la realidad

Una mujer identificada como Juana o Nayeli, quien presumía de fiestas, armas y lujos en redes sociales, fue detenida por **elementos policiacos** tras robar automóviles en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero, en compañía de su novio quien también fue detenido. [El Gráfico](#)

Ruletero invade carril y avienta a doña

Una mujer de la tercera edad resultó lesionada al ser arrollada por un taxi que invadió el carril confinado del Metrobús sobre Paseo de la Reforma, en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. Tras el percance el responsable fue detenido por **elementos policiacos** y la mujer trasladada a un hospital. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Biker arrolla a policía y peatón en Reforma

Un motociclista por evitar que remitieran su vehículo al corralón, atropelló a una mujer y a un **policía de tránsito** en Paseo de la Reforma, de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron paramédicos del **ERUM** quienes atendieron a los lesionados, el responsable fue detenido por agentes policiacos. [La Prensa](#)

Conductor ebrio provoca grave accidente

Un conductor en estado de ebriedad, provocó un accidente, luego de que se estrelló contra otro vehículo en la alcaldía Iztapalapa; una mujer quedó prensada tras el incidente. Un equipo de **oficiales de la SSC** realizó funciones de seguridad, uno de los conductores fue detenido y puesto a disposición del MP. [Basta](#)

Dos mujeres se creían Las Reinas del Sur

Con apoyo del C2 Sur, **policías capitalinos** detuvieron a dos mujeres involucradas en el ataque a balazos a una persona en las calles de la colonia San Pedro Apóstol, alcaldía Tlalpan. [Basta](#)

Suprimen salario mínimo por debajo de la inflación

Con los votos a favor del PAN, PRI, MC, Morena y sus aliados de PT y PVEM, en la Cámara de Diputados se aprobó la reforma al artículo 123 de la Constitución, para establecer que las revisiones y alzas anuales al salario mínimo no sean nunca menores a la inflación vigente. El apartado B del mismo artículo también se modificó, estableciendo que "las maestras y los maestros de nivel básico de tiempo completo, **policías**, GN, integrantes de la Fuerza Armada permanente, así como médicos y enfermeras, percibirán un salario mensual que no podrá ser inferior al salario promedio registrado ante el IMSS". [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [El Sol de México](#) / [El Financiero](#) / [Contra Réplica](#)



Síntesis de medios

25 de septiembre de 2024

Pequeños comercios pierden hasta \$7,000 millones trimestrales en Ciudad de México

Los pequeños comercios registraron 7,000 millones de pesos en pérdidas por delitos como extorsión, cobro de piso, robo hormiga y otros, sólo durante el segundo trimestre del año, señaló la Canaco en conferencia de prensa por el anuncio de Expo Tendero 2025. Ante esto, la cámara trabaja en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para señalar los focos rojos y tomar acciones en las 16 alcaldías. [El Economista](#)

Saldaña fracasó

Las elecciones de 2021 en Azcapotzalco le dieron a la panista Margarita Saldaña la oportunidad de rescatar el espacio a público que estuvo abandonado en el trienio del morenista Vidal Llerenas, sin embargo, este gobierno deja más casos de presunta corrupción. Implementó el modelo panista **Blindar Azcapo**, para hacerle frente a esta problemática, pero no mejoró las condiciones de inseguridad en la demarcación y sólo representó un gasto de 99.7 millones entre la **contratación de policías y adquisición de vehículos de seguridad**. [Basta](#)

Columna Códice: Brugada, oportunidad de reconciliación en la CDMX / Juan Manuel Asai

En su paso por la alcaldía de Iztapalapa, no pasó desapercibido para nadie, comenzando por los vecinos de esa demarcación que, sin importar los partidos políticos que prefieran, reconocieron que hizo un trabajo efectivo. La conformación de su gabinete dejó en claro que hará un gobierno serio, sin aventuras. Recurrió a cuadros probados, con experiencia en cientos de batallas políticas, pero que muestran que son personas que dominan su oficio, tales como. César Cravioto, Pablo Yanes, **Pablo Vázquez**, Juan Pablo de Botton, entre otros. [La Crónica de Hoy](#)

Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación

Aviso por el que se da a conocer la actualización de los trámites denominados "Ingreso al bachillerato en línea Pilares" e "Ingreso al **bachillerato policial**" [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Identifican a acribillados en boutique

Las mujeres asesinadas a balazos en un local de ropa en calle José Mojica, de la colonia El Forestal, alcaldía Gustavo A. Madero, fueron identificadas. Reportes **policiacos** indican que en meses pasados fue asesinado un sujeto conocido como "El Pariente" quien presuntamente era cuñado de una de las occisas. [El Gráfico](#)

Accidente de Metrobús, Iztacalco

Gran movilización de la **policía** y equipos de emergencia se registró en Ferrocarril de Río Frío, en la alcaldía Iztacalco, por el choque de una unidad del Metrobús, la cual terminó impactada contra un poste; no se reportaron pasajeros lesionados. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Registro Civil celebra matrimonios colectivos

En el marco de la campaña de matrimonios civiles colectivos para personas privadas de la libertad, la Dirección General del Registro Civil, en coordinación con la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario**, celebró 78 matrimonios, 15 registros de nacimiento y 15 reconocimientos en el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

25 de septiembre de 2024

Justicia

Cuenta ya la FGJ con los peritajes de la explosión en Los Reyes, Coyoacán

La FGJ capitalina cuenta ya con los peritajes de los daños materiales y la evaluación de las lesiones de las personas afectadas durante la explosión ocurrida el sábado pasado en el pueblo de Los Reyes, en Coyoacán, informó el suplente del titular de la dependencia, Ulises Lara López. El operador de la pipa de Gas América, Armando N, quien fue detenido el lunes pasado, y el despachador Omar N, que se encuentra hospitalizado, continuarán detenidos en tanto se define su situación jurídica. [La Jornada](#)

Entregan cuerpos de venezolanas

Ulises Lara, encargado de despacho de la Fiscalía local, afirmó que ya fueron entregados a sus familiares los cuerpos de las dos venezolanas que fueron localizadas sin vida en la zona de Topilejo, el 30 de julio pasado. Se trata de Omarys Alexandra "N" y Jesús Alberto "N", también venezolanos, quienes se les liga con el crimen. [Excélsior](#)

Imagen Destacada

